



Klaus Herrmann

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Direktmandat Wahlkreis Ludwigsburg
Stv. Vorsitzender der CDU-Fraktion

Presse-Information 20. Januar 2011

Landtagsabgeordneter Klaus Herrmann begrüßt Sonderprogramm des Landes zur Erhaltung der Landesstraßen, von dem auch die Stadt Remseck profitiert

„Der Finanzausschuss des Landtags hat heute im Zusammenhang mit dem Nachtragsentwurf zum Staatshaushaltsplan 2010/2011 zusätzliche Erhaltungsmittel von 40 Millionen Euro beschlossen, mit denen 108 kleinflächige Sanierungsmaßnahmen auf den baden-württembergischen Landesstraßen verwirklicht werden sollen“, sagt der Ludwigsburger Landtagsabgeordnete Klaus Herrmann, „nicht zuletzt aufgrund der starken Schneefälle und vermehrten Frostperioden der bisherigen Winterperiode mit verstärkten Frostschäden auf unseren Landesstraßen ist dies sinnvoll investiertes Geld.“

Auch der Wahlkreis Ludwigsburg wird von den zusätzlichen Investitionsmitteln profitieren. Es ist vorgesehen, den Knotenpunkt der Landesstraße 1100 und der Heilbronner Straße, der Ortseinfahrt nach Remseck-Hochberg, zu sanieren. Zudem soll die Fahrbahndecke der Landesstraße 1100 von der Hochberger Brücke bis zur Abzweigung Richtung Oßweil erneuert werden. Die Maßnahmen haben ein Volumen von 700.000 Euro. „Ich freue mich, dass diese seit längerem notwendigen Maßnahmen im Sonderprogramm berücksichtigt wurden“, stellt Klaus Herrmann, der auch Mitglied im Finanzausschuss ist, zufrieden fest.